

Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 9. Dezember 2025

Weihnachtliche Stimmung im Haus Gabriel

Kinder der Kita „Kinderinsel“ singen gemeinsam mit den Bewohnern



GEMEINDE MAINHAUSEN

In den ersten drei Dezembertagen passierte in Mainflingen etwas ganz Wunderbares. Die Krippen- und Kindergartenkinder der Kita „Kinderinsel“ lernten ihre Nachbarn im Haus Gabriel kennen.

Bei gegenseitigen Besuchen wurde zusammen gesungen und auch gemeinsam gespielt. Selbstgemachte Geschenke wurden überreicht und bei Punsch und Lebkuchen gab es nette Gespräche und fröhliches Gelächter. In den Augen der Seniorinnen und Senioren glitzerte auch so manche Träne der Rührung.

Wir hoffen, dass diese erste Begegnung der Anfang von vielen gemeinsamen Momenten zwischen den Generationen sein wird.